



Klinikum Aachen

es in der Medienarbeit, bei der Öffnung der SPD für „Meinungsführer der jungen Generation“ und in der Parteiorganisation gegeben. Bei derzeit 733 besetzten Funktionären müsse man „davon ausgehen, daß inzwischen die DKP eine größere Zahl hauptamtlicher Mitarbeiter in der Fläche hat als die SPD“. Seiner Nachfolgerin Anke Fuchs rät Glotz zur „Vorsicht“ beim Umgang mit der gewachsenen „dezentralen Organisation der SPD“.

Doppelte Null „sehr nahe“

Bei den amerikanisch-sowjetischen Verhandlungen in Genf zeichnet sich eine Verständigung über eine weltweite doppelte Null-Lösung ab. Damit würden alle Mittelstreckenwaffen zwischen 500 und 5000 Kilometern Reichweite beseitigt. Bislang wollten die Russen im asiatischen Teil der Sowjet-Union 100 Sprengköpfe auf SS-20-Raketen behalten. Die USA sollten im Gegenzug 100 Pershing-2-Raketen auf ihrem Territorium stationieren dürfen. Amerikanische Diplomaten berichteten letzte Woche der Regierung in Bonn, die Unterhändler seien der Übereinkunft über eine globale doppelte Null-Lösung „sehr nahe“ gekommen.

Milliarden für Bluter?

Der Bundesverband der Pharmazeutischen Industrie (BPI) rechnet offenbar in der Aids-Bluter-Affäre mit weit höheren Kosten als bislang zugegeben. BPI-Vorständler John-Werner Madaus taxierte jetzt die Summe „auf 1,5 bis 1,8 Milliarden Mark“, vorher wurden intern 400 Millionen genannt. Von den 6000 deutschen Blutern sind über 2000 infiziert, etliche bereits gestorben. Jahrelang waren sie mit HIV-verseuchten Blutplasma-Präparaten behandelt worden.

»System M9«

»Autoverstärker MCA-130S«

Magnat®
CAR-HIFI
Musik im Auto
hautnah erfahren

© kapust